



**Communiqué**

**(20.11.2014)**

**Lydia Mutsch, ministre de l'Égalité des chances, a rencontré son homologue à la Fédération Wallonie-Bruxelles, Isabelle Simonis**

Le 20 novembre 2014, Madame Lydia Mutsch, ministre de l'Égalité des chances, s'est rendue à Bruxelles pour une visite de travail avec Isabelle Simonis, ministre de l'Enseignement de la promotion sociale, de la Jeunesse, des Droits des femmes et de l'Égalité des chances de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Après avoir passé en revue les défis actuels des politiques d'égalité des femmes et des hommes, les deux ministres ont exposé les priorités de leur gouvernement respectif en la matière.

Beaucoup de points communs ont été identifiés comme notamment la lutte contre les stéréotypes, le déséquilibre entre hommes et femmes dans la prise de décision économique et politique, l'encadrement de la prostitution ou encore la lutte contre la violence domestique.

Les deux femmes politiques ont convenu d'intensifier leur collaboration sur des sujets d'intérêt commun et de s'échanger mutuellement de manière régulière.

*Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances*